

10.11.2021 – 12:33 Uhr

Wie das Internet der Dinge die Industrie verändert



Sehr geehrte Medienschaffende

Forschende und Personen aus der Praxis diskutieren auch dieses Jahr an der Konferenz IoT 2021 über Entwicklungen im Bereich des Internets der Dinge (IoT). Neue IoT-Systeme bergen das Potential für weitere Umwälzungen in Industriebetrieben. Aber auch für die sozialwissenschaftliche Forschung der HSG gewinnt das Thema an Relevanz, wie ein aktueller [Video-Beitrag](#) anlässlich der **11th Conference on the Internet of Things at the University of St.Gallen** zeigt.

Mit besten Grüssen
Ihre HSG-Kommunikation

Universität St.Gallen (HSG)
Kommunikation
Dufourstrasse 48
CH-9000 St.Gallen
Tel.: +41 71 224 22 25
kommunikation@unisg.ch
www.unisg.ch

www.youtube.com/HSGUniStGallen
<https://twitter.com/HSGStGallen>
www.facebook.com/HSGUniStGallen/
www.instagram.com/unistgallen/

HSG Focus - Das Unimagazin für Tablets und Smartphones.
Gratis im App Store und auf Google Play. www.hsgfocus.ch

Newsletter abbestellen, E-Mail-Adresse ändern per E-Mail an kommunikation@unisg.ch

Datenschutzhinweis:
Ihre Mail-Adressen werden ausschliesslich zum Versand dieses Newsletters verwendet und keinen Drittpersonen zur Verfügung gestellt.

Medieninhalte



Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100003729/100880858> abgerufen werden.